



中野区立緑野中学校 学校だより

探求・創造・共生

令和5年9月22日(金) 発行 第5号

習慣が未来を創る

校長 飯島 博之

学校が始まり3週間が経ちました。多くの生徒が順調なスタートを切れたようです。地域・保護者の皆様には、休み中の地域での生活に御協力いただき、ありがとうございました。

学校は、9月13日(水)から第二回定期考査、15日(金)に花鉢ボランティアが行われました。28日(木)は、国立競技場で連合陸上大会が実施されます。その後も、29日(金)生徒会役員選挙、10月になると、6日(金)前期終業式、10日(火)は後期始業式、11月2日(木)の合唱コンクールに向けた合唱練習が本格的に始まります。行事が集中しますが、一人一人が自分の責任を果たし、周りとは協力して、力を発揮してくれることを期待しています。

さて、古代ギリシャの哲学者、アリストテレスは、「人は習慣によってつくられる。優れた結果は一時的な行動ではなく、習慣から生まれる」という言葉を残しています。

また、イチロー選手は、「小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行く、ただ一つの道だ」と言っています。二人の言葉の共通点は、「何事も粘り強く続けて、習慣にすることで、よい結果が生まれる」ということだと思います。人は毎日勉強するよい習慣を身に付けると、その習慣は生まれつきの性質のようになり、生涯にわたり学び続ける人になります。その反対に、時間を無駄に使う習慣を身に付けてしまうと、大人になっても時間を無駄にしまいます。「人間は、習慣の奴隷である」という言葉があります。これは、人生はその人の能力や才能ではなく、人生の中で獲得した「習慣」に左右され、どのような「習慣」を身に付けたかで決まるという意味です。充実した毎日の積み重ねがよりよい未来を創ります。自分の未来のために、よい習慣を中学校生活で身に付けてほしいと思います。

思考に気を付けなさい、それはいつか言葉になるから。
言葉に気を付けなさい、それはいつか行動になるから。
行動に気を付けなさい、それはいつか習慣になるから。
習慣に気を付けなさい、それはいつか性格になるから。
性格に気を付けなさい、それはいつか運命になるから。
(作者不詳)

9月9日(土)

道徳授業地区公開講座

9月9日(土)は、学校公開と道徳授業地区公開講座が行われました。1校時に「言葉の向こうに」という題材で道徳の授業を行い、2, 3校時は、体育館で中野区にあるプロの表現者集団オフィス・エルアールの皆さんが寸劇をまじえながら、相手を尊重して、様々な考えやものの見方があることや、寛容の心を持ち、相手の考えを理解することについて深く考えさせていただきました。



9月15日(金)

地域交流活動 花鉢の配布

定期考査の最終日の午後から、花鉢ボランティアが行われました。160名以上の生徒が、地域の85歳以上の高齢者の皆様、約400名に花鉢を贈り、学校と地域の交流を深めました。

当日は、突然の雷雨で配布に時間がかかりましたが、PTAの皆様の協力で、無事に配布できました。



部活動の成果

【吹奏楽部】

第63回東京都中学校吹奏楽コンクール
B組部門 銀賞

【バドミントン部】

令和5年度中野区中学校バドミントン夏季研修大会
男子個人 ダブルス第3位、 ベスト8
女子個人 ダブルスベスト8

【陸上競技部】

1 第69回全日本中学校通信陸上競技東京都大会

2023年7月22・23日 上柚木陸上競技場

- ① 共通四種競技 2542点(第3位)
- ② 共通砲丸投 13m33(第2位)
共通円盤投 38m28(第1位:大会新記録)
- ③女子共通4×100mR DQ(3走から4走で失格)



2 第51回関東中学校陸上競技大会

2023年8月7・8日 水戸信用金庫スタジアム(茨城県)

- ① 共通四種競技 2467点(第8位)
- ② 共通砲丸投 15m22(第2位)

3 第50回全日本中学校陸上競技選手権大会

2023年8月21日 ニンジニアスタジアム(愛媛県)

- ① 共通砲丸投 14m54(第5位)

【硬式テニス部】

第49回東京都中学校新人テニス選手権大会・個人の部

男子シングルス 予選決勝進出 予選決勝進出
男子ダブルス 予選決勝進出
女子ダブルス 第3ブロックベスト8 都大会出場

【卓球部】

東京都中学校卓球選手権大会(都大会)

男子シングルス ベスト16 (2年)

第51回関東中学校卓球大会出場 (2年)

第54回中野区中学校連合陸上競技大会が、9月28日(木)午前8時50分から、国立競技場で開催されます。昨年度は、緑野中は、男女共に優勝しました。当日、観覧する場合は、保護者証をお持ちください。